

Abril 22, 2019

El ministerio de Salud informa que se recibió la primera partida de vacunas antigripales. La cantidad de dosis que ingresó representa cerca de un 28 por ciento del total de la población a vacunar. Hoy comenzó la distribución.

La vacunación antigripal es parte de las medidas de prevención de las infecciones respiratorias, que suelen incrementarse en el invierno. Esta vacuna es parte del Calendario Nacional de Vacunación y debe ser recibida todos los años por las personas que tienen más riesgo de sufrir complicaciones graves por la gripe. Para estos grupos, la vacuna y su aplicación es gratuita.

La población objetivo incluye a las embarazadas; las puérperas (hasta 10 días después del parto si no la recibieron durante el embarazo); los niños de 6 a 24 meses de edad (deben recibir dos dosis); los adultos de 65 años o más; y las personas entre los 2 y 64 años que tengan factores de riesgo (enfermedades cardíacas, respiratorias o renales, inmunodepresión, diabetes) y presenten una orden médica.

*Leer la nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)